

## CE N'ÉTAIT QU'UN... TERRIEN !

☆

*La semaine dernière, alors que j'inspectais les hameaux à la lanterne, j'ai eu l'attention attirée par un attroupement insolite et vraiment exceptionnel en cet endroit désert.*

Renseignements pris, en voici la cause :

**UN MARTIEN ???** — Il y a eu quelques instants d'émotion jeudi dernier, au lieu dit « les prés Agathe », parmi les gens occupés dans les champs.

Une jeune fille qui travaillait à l'arrachage des betteraves fut fort intriguée par un homme armé, aux allures fantasques, qui semblait se cacher derrière un silo, guettant on ne sait quoi...

Avec d'innombrables précautions et des ruses de Sioux — depuis qu'il y a tant de soucoupes volantes on craint toujours de se trouver nez-à-nez avec un « marsouin », si toutefois les martiens ont un nez — les gens du voisinage s'approchèrent du silo... d'où émanait des bruits anormaux...

Mais il ne trouvèrent là qu'un chasseur aux allures pas du tout belliqueuses. Sans doute rompu de fatigue après avoir parcouru les champs (ce qui nécessite des efforts répétés et harassants pour arracher les pieds de la glaise humide), il dormait à poings fermés et ronflait du sommeil du juste...

Le chasseur-martien — un honorable habitant de la ville — a été tout le premier à bien rire de la vive émotion qu'il avait involontairement suscitée !

On ne nous a pas dit s'il avait rejoint ses pénales en traversant à nouveau les champs ou bien en suivant la route — le long de laquelle il y a, heureusement, des oasis de fraîcheur.

LE GUETTEUR.

